



MINISTERIO
DEL INTERIOR

SECRETARÍA GENERAL DE
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

DIRECCIÓN GENERAL DE
GESTIÓN DE RECURSOS

Antonio
Puig Renau

Director General

Madrid, 24 de junio de 2011

Sr. D. José Ramón Martínez Riera
Presidente Asociación
de Enfermería Comunitaria (AEC)
Secretaría Técnica AEC-GEYSECO
Universidad 4, 4º, 5º
46003 Valencia

Me complace comunicarle que a día de hoy se encuentra en tramitación el cambio de denominación de los actuales ATS, una vez que concluya la misma, le será notificado su estado antes de su publicación.

En paralelo está constituido un grupo de trabajo que está llevando a cabo la reordenación de las funciones de los distintos profesionales sanitarios, al frente del cual está la Coordinación de Sanidad de la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias.

Aprovecho la ocasión para trasmitirle un cordial saludo.